

Enfance-Jeunesse - Nouvel ALSH à Gardouch

Pour les enfants de 3 à 12 ans



À compter de la rentrée de septembre 2023, l'accueil des enfants scolarisés à l'école de Gardouch, Montesquieu Lauragais, et Vieilleville, le mercredi après-midi, sera assuré et organisé par la Communauté de Communes des Terres du Lauragais (suite à la délibération du Conseil Communautaire du mardi 4 juillet 2023) au sein de l'école de Gardouch.

Ce nouvel ALSH, qui aura lieu au sein de l'école de Gardouch, sera accessible, en priorité, pour tous les enfants de 3 à 12 ans qui utilisent actuellement ou qui utiliseront la navette bus en provenance des écoles de Montesquieu et de Vieilleville et aux enfants inscrits à l'école de Gardouch.

Il ouvrera ses portes **le mercredi 6 septembre 2023**, et fonctionnera comme tous les autres ALSH mercredis de la Communauté des Communes des Terres du Lauragais.

L'équipe d'animation sera composée d'un directeur et deux animateurs(trices).

L'équipe du service enfance-jeunesse se tient à votre entière disposition pour toute interrogation particulière.

Contacts

05 31 50 45 41

Nathalie CRAMAILERE-ROUCHI, responsable du département Enfance-jeunesse

✉ nathalie.cramailere@terres-du-lauragais.fr

Malika TAHAR et Justine DENEPOUX, secrétaires

✉ enfance.jeunesse@terres-du-lauragais.fr